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CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

Canto Leonardo A - -

Chinnici Dario P 10.00 11.00

Lupo Giuseppe P 10.30 11.00

Leto Teresa P 10.35 11.00

Zacco Ottavio P 10.00 11.00

VERBALE SEDUTA ESTERNA
Il Segretario alle ore 09.00 in prima convocazione procede a chiamare l’appello e
non risultando nessun altro Consigliere presente rinvia di un'ora la seduta in
seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.00 in seconda convocazione, apre la seduta
esterna presso lo svincolo di Brancaccio con la presenza della Consigliere Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Sopralluogo svincolo Brancaccio
2. Varie ed eventuali
3. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Zacco precisa che oggi si stanno affidando i lavori per il
completamento dello svincolo di Brancaccio lato Monte alla ditta aggiudicataria,
lavori finanziati con i Fondi PNRR, in presenza dell’Ass. alle Opere Pubbliche
Salvatore Orlando. E’ un'opera che darà la possibilità di snellire il traffico. Gli
sbocchi saranno due nelle direzioni di Catania e Palermo.
Viene mostrata la piantina da parte dell’Ingegnere che eseguirà i lavori
Il Presidente Zacco osservando la cartina pone alcune domande cercando di capire
come saranno i sensi di marcia.
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Il Presidente Zacco condivide le preoccupazioni rispetto al periodo in cui ci sarà il
senso unico a causa della presenza del cantiere ma è indispensabile per non bloccare i
lavori.
Aggiunge che dopo tanti anni l’Assessorato ai lavori pubblici torna ad essere
governato fatto sta che nel giro di un anno l’Assessore Orlando ha già sbloccato
diversi interventi che la città aspetta da più di 20 anni per cui non è possibile rinviare
o rallentare il cantiere pensando ai problemi di viabilità.
Il Consigliere Chinnici ritiene che è un grande risultato per l’intera città e condivide
quanto detto dal Presidente Zacco
I Consiglieri cercano di capire le direzioni anche per chi giungerà dal Porto.
Viene precisato che questo intervento permetterà di alleggerire il traffico anche in
via Giafar.
La seduta è chiusa alle ore 11.00

Il Segretario
Vincenzo Megna

Il Presidente
Ottavio Zacco
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